

Disminuyen perspectiva para México

EL NORTE / STAFF

La agencia Standard & Poor's (S&P) cambió ayer de estable a negativa la perspectiva de la calificación de deuda soberana de México debido a riesgos derivados del menor crecimiento económico y presiones para las finanzas públicas por el apoyo extraordinario del Gobierno a Pemex.

“La perspectiva negativa refleja que existe una probabilidad de al menos una en tres de que bajemos las calificaciones del soberano durante el siguiente año”, señaló la calificadora.

La nota de México por parte de S&P se mantuvo en “BBB+”.

Si llegara a reducirla, la ubicaría en “BBB”, aún dentro del grado de inversión, pero a dos escalones de perderlo, lo que podría implicar un mayor costo de la deuda.

S&P es la segunda calificadora en pasar a negativa la perspectiva de México, luego de que Fitch la modificó en octubre tras la cancelación del nuevo aeropuerto de la CDMX.

Todos pierden

Finanzas en enero 2019

(Variación real respecto a enero 2018)

Ingresos totales **-7.5%**

Ingresos petroleros **-52.3%**

IVA **-12.3%**

ISR **1.4%***

* (2% por abajo de lo esperado)

Fuente: SHCP

NEGOCIOS

Ayer también se divulgó un informe del estratega de inversión de Citigroup, que señala que la desaceleración económica en el País ha reducido las ganancias corporativas y lo podría hacer aún más.

En una nota a clientes, Julio Zamora señaló que las ganancias del cuarto trimestre del 2018 de las empresas que cotizan en la Bolsa estuvieron 26 por ciento por debajo de lo que se esperaba, por lo que también habrá que reducir las proyectadas para el 2019.

“(Son) más malas noticias”, dijo Zamora.



elnorte.com/calificadoras